

Unidad de Comunicación Social

Pachuca de Soto, Hgo., 16 de junio 2017

00029

BOLETÍN INFORMATIVO

En respuesta a la solicitud del Consejo Supremo Hñahñu, el pasado jueves 15 del corriente, el Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) y los integrantes de dicho consejo sostuvieron una charla sobre el Programa de Resultados Electorales Preliminares (**PREP**) y el Conteo Rápido de la elección ordinaria 2015-2016.

La bienvenida estuvo a cargo de la Consejera Presidenta Guillermina Vázquez Benítez quien agradeció a los asistentes el interés por informarse más sobre el desarrollo de los procesos electorales en la entidad.

La exposición, que estuvo a cargo de Alder Bautista Hernández, se basó en diferenciar el Programa de Resultados Electorales Preliminares y el Conteo Rápido, cómo operan, características y experiencias obtenidas en cada uno de estos temas. Destacando la participación de la Consejera Presidenta para profundizar y abonar datos relevantes de la disertación.

Estuvieron presentes en la plática, por el IEE, los Consejeros Blanca Estela Tolentino Soto y Uriel Lugo Huerta, así como el Secretario Ejecutivo Jerónimo Castillo. Y por el Consejo Hñahñu, su ex Presidente, Roberto Pedraza Martínez; su actual Presidente, Luis Vega Cardón; Honorato Biñuelo Bautista, Presidente del Comité Municipal de Ixmiquilpan; y Antonio Badillo Félix, integrante del Consejo.

